

Se inició oficialmente la 37ma edición del Congreso Hemisférico con la celebración de una gala en las instalaciones del Hotel Biltmore, Miami, en la cual su presidente Nelson Tarke dio la bienvenida junto a Willy Gort como Chairman del Congreso Hemisférico a todos los presentes.

Yolanda Duran Presidenta de la Cámara Empresarial De Desarrollo Argentino y Países Del Sudeste Asiático tuvo la invitación a la participación, con personalidades del mundo de la cultura, el cine, la política, los negocios y la tecnología, este último el más importante del congreso la presidencia y la ejecutiva de CAMACOL, Cámara de Comercio Latina de Estados Unidos ofrecieron una recepción a los miembros de la secretaría permanente presidida por el señor Raúl del Valle y a los presidentes de las cámaras de comercio de 25 países, así como personalidades y responsables socioeconómicos cómo la Cámara de Comercio de España Alfredo Bonet, Eduardo Rivadeneira Ministro del Ecuador, Rossy Pedrosa Salazar de la Cámara de Comercio de Costa Rica, entre otros.



